



**En el control de cucarachas, el saneamiento es esencial. Se deben seguir los siguientes pasos antes de realizar un tratamiento de cucarachas.**

**Elementos que deben completarse antes de nuestra llegada:**

## Hoja de preparación de cucarachas alemanas

Limpie la cocina a fondo, incluido el piso, la estufa, la campana extractora y las encimeras. Limpie el interior y el exterior del lavavajillas. Saque el refrigerador, la estufa, etc. y limpie detrás y debajo. Toda la limpieza debe hacerse antes, no después del tratamiento. Apague las alarmas de humo.

Todo se debe quitar de los armarios de la cocina, arriba y debajo del fregadero, se deben limpiar los cajones y las encimeras. Lave los armarios por dentro y por fuera, limpie los cajones con un trapo húmedo, limpie bien el fregadero y las encimeras.

Los muebles de baño y el lavamanos deben limpiarse. Lave los gabinetes por dentro y por fuera, limpie los cajones con un trapo húmedo, limpie el fregadero, la tina, dentro y fuera del inodoro y friegue el piso del baño.

Recoger y retirar la basura del interior y exterior.

Aspire todas las alfombras.

La ropa que cuelga en el armario debe ser retirada y colocada en las camas. Deben quitarse los zapatos y otros artículos en los pisos de los armarios.

Limpie los estantes del armario. Los muebles y otros artículos deben retirarse al menos a 2 pies de las paredes.

Las mascotas deben ser retiradas del interior. Los tanques de peces deben cubrirse o quitarse. Los juguetes para niños y platos de comida para mascotas y alimentos expuestos deben colocarse en un área protegida.

Si está enferma o embarazada o si usted o algún miembro de su hogar tiene sensibilidad a los olores químicos u otros olores, le recomendamos que se ponga en contacto con nosotros para obtener información sobre el producto y consulte a su médico antes del tratamiento.

Después de que nuestro tratamiento esté completo:

No vuelva a ingresar al local por al menos 4 horas a menos que se especifique lo contrario. Si tiene problemas médicos o es sensible a los olores, puede ser aconsejable permanecer fuera por más tiempo.

Consulte a su médico

Inmediatamente después de volver a ingresar a las instalaciones tratadas, abra las ventanas y puertas para que se ventilen bien.

Lave a fondo (con agua y jabón) todas las superficies expuestas para comer (incluidas las mesas y encimeras) y los platos o cubiertos expuestos. No lave las superficies tratadas, como los zócalos.

En el control de cucarachas, el saneamiento es esencial. No deje en su interior botellas de leche o bebidas vacías. Mantenga limpias las áreas debajo y detrás de las estufas y refrigeradores. No permita que la comida y la basura se acumulen en áreas donde las cucarachas alimentan u ocultan. La comida para mascotas debe ser almacenada en contenedores sellados.

Es normal ver cucarachas durante varios días después del tratamiento. Las cucarachas que se esconden en áreas inaccesibles pueden tardar varios días en ponerse en contacto con las superficies tratadas. Después de 2-3 semanas, su casa o apartamento debe ser tratado nuevamente. Por lo general, no es necesario limpiar los armarios para los tratamientos de seguimiento.



**Video Easier?**

**[www.911exterminators.com](http://www.911exterminators.com)  
Resources > Preparation**